

BIG ISSUE

Hadir Ditengah Masyaakat Sampaikan Program AA DEDE PRESISI Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Oct 11, 2023 - 12:19



Hadir Ditengah Masyaakat Sampaikan Program AA DEDE PRESISI Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, menggelar kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS)

yang mengharukan dengan warga Desa Nyalindung. Dalam kunjungan pada hari Rabu, 11 Oktober 2023, pukul 11.00 WIB, warga masyarakat di Kp. Cirawa Rt. 02/05 Desa Nyalindung disambut hangat oleh Aipda Suhendar.

Dalam kegiatan anjongsana yang berlangsung lancar dan penuh kehangatan ini, sejumlah pesan penting disampaikan kepada warga masyarakat. Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan himbauan agar warga tidak membakar sampah serta membuka lahan selama musim kemarau, mengingat potensi kebakaran yang dapat terjadi. Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung.

Kepolisian Desa Nyalindung juga memberikan peringatan terkait tindak kejahatan seperti Curat (Pencurian dengan kekerasan), Curas (Pencurian dengan kekerasan di rumah), dan Curanmor (Pencurian kendaraan bermotor). Aipda Suhendar Romdoni mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dengan memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini mendorong polisi untuk menjalin hubungan yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien dengan masyarakat. Warga diundang untuk bercurhat, memberikan saran, dan berbagi informasi demi meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat.

Kegiatan anjongsana ini berjalan dengan aman dan kondusif, dan diakhiri dengan pesan-pesan keselamatan yang tak terlupakan bagi warga Desa Nyalindung. Dengan semangat kebersamaan, Bhabinkamtibmas dan warga berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.